

## SUMMARY

# HUBUNGAN CARA KERJA ANGKAT ANGKUT DENGAN KELUHAN LOW BACK PAIN PADA PORTER DI PASAR TANAH ABANG BLOK A JAKARTA PUSAT

Created by TIKA BENYNDA

**Subject** : ANGKAT, KELUHAN, PORTER  
**Subject Alt** : LIFT, COMPLAINT, PORTER  
**Keyword** : cara kerja angkat angkut;keluhan low back pain

### Description :

Pasar Tanah Abang Blok A adalah pasar terbesar di Asia yang menjual berbagai macam kebutuhan pokok dan sekunder. Banyak pengunjung dan pemilik toko yang membutuhkan tenaga porter untuk membawa barang-barang. Kegiatan angkat angkut yang dilakukan oleh porter dilakukan secara rutin dengan cara yang kurang tepat. Setiap hari mereka mengangkat beban yang beratnya 35-120kg tanpa menggunakan alat bantu, mengangkat beban melebihi kepala, dan hanya memakai sandal jepit ketika bekerja. Tujuan penelitian adalah untuk mengetahui hubungan cara kerja angkat angkut dengan keluhan low back pain pada Porter di Pasar Tanah Abang Blok A. Jenis penelitian ini bersifat observasional analitik dengan pendekatan cross sectional. Populasi sebanyak 122 orang dengan sampel 60 orang yang dipilih secara purposive sampling. Tingkat resiko cara kerja angkat angkut pada porter di Pasar Tanah Abang Blok A dengan menggunakan penilaian REBA didapatkan skor 5-12. Tingkat keluhan low back pain pada porter di Pasar Tanah Abang Blok A didapatkan 36 responden mengalami nyeri ringan (60%), 19 responden mengalami nyeri sedang (31,7%) dan 5 responden mengalami nyeri berat. Dari hasil uji Pearson Product Moment didapatkan p value sebesar  $0,000 < \alpha; (0,05)$  yang berarti  $H_0$  ditolak artinya ada hubungan signifikan cara kerja angkat angkut dengan keluhan low back pain pada Porter di Pasar Tanah Abang Blok A. Dari hasil tersebut maka cara kerja angkat angkut dapat mempengaruhi keluhan low back pain pada porter.

**Contributor** : Dr.Farid Budiman,M.SC  
**Date Create** : 27/05/2016  
**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-201331223  
**Collection** : 201331223  
**Call Number** : 31-2016-S005  
**Source** : Undergraduate Theses of Public Health  
**Relation Collection** Fakultas Ilmu Kesehatan  
**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor